

<ロータリー財団>

鈴木委員長

玉井会員からいただきました。

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	27件	29,000円	716件	812,000円
財団	1件	11,000円	48件	393,000円
ベネファクター	0件	0円	2件	216,000円
米山	0件	0円	23件	219,000円

本日のプログラム



なってくれる友人を作ることが一番大事だということでした。一人でも多くそんな友人ができればと思いますので、努力したいと思います。このような未熟者ですが、次年度の幹事にご推薦いただいております。自分にできるか迷いました。みなさんにご迷惑をかけるかもしれませんが、やるからには一生懸命に務めたいと思っております。



<会員卓話>

山口篤会員

新人の私がどのようなお話をしたらよいか困りました。ご興味ないかもしれませんが、私の生き立ちの話をさせていただきます。私は昭和29年、麻生区片平に農家の長男として生まれました。託児所をよく脱走するくらいやんちゃでしたが、柿生小学校時代は教育熱心な祖父の考えで塾に行き、勉学に励みました。当時のIQテストの結果はかなり良かったと記憶しています。しかし、よく遊んだせいもあって思ったより成績は上がりませんでした。日大二中から二高に進み、モトクロスに夢中になりました。親からは反対されましたが、内緒で数々のレースに出場しました。ところが高3の時に大転倒して入院し、大学の入試を受けることができませんでした。その後、日大の通信部から二年生に編入し、卒業後は朝日生命に入社しました。4年後に大阪営業所長に栄転の話がありましたが、父が倒れてやむなく退職し、その後はゼネコン、都議会議員の運転手、運送会社などを経て、現在の事業は平成7年に始めております。

先日、佐々木前会長からロータリーの新人教育を受けました。その時に言われたことは、奉仕や平和の推進も大切だけれど、本当に困ったときに親身に

